

# Comunicado sobre la ampliación del Decreto por el que se aprueban los criterios que han de seguirse para la organización del personal.

*By Recursos Humanos*

19 de marzo de 2020 01:02 AM

Publicaciones Recursos Humanos



Quiero informarles sobre el trabajo que desde el Servicio de RR.HH. se está llevando a cabo para darle cabida en el decreto sobre los criterios organizativos a las propuestas de los distintos servicios que nos han llegado recientemente. (</export/sites/personal/.galleries/contenido-publicaciones-recursos-humanos/comunicado.pdf>)